

Quito, 5 de junio de 2014

Boletín de Prensa No. 528

Pabel Muñoz instó a pensar un desarrollo propio, en Consejo de Planeamiento de Unasur

El secretario nacional de Planificación y Desarrollo de Ecuador, Pabel Muñoz, hizo un llamado a los países de Suramérica para construir una agenda propia para el desarrollo regional. Esto, en el marco del Primer Taller de Planificación Integral, organizado por el Consejo Suramericano de Infraestructura y Planeamiento (Cosiplan) de la Unasur, que se realiza este 5 y 6 de junio en Quito.

Para el titular de la Secretaría Nacional de Planificación y Desarrollo (Senplades), el Estado ha regresado a un primer plano, para “hacer lo que nuestros países necesitan y no lo que otras instancias nos plantean que hagamos (...) Ventajosamente, hemos superado la etapa de las recetas, para pensar nuestros países con cabeza propia”.

Entre los retos que deben asumirse, el funcionario señaló la profundización de la arquitectura financiera regional. “Es más necesaria que nunca. Necesitamos diversificar nuestras fuentes de financiamiento. La lógica es incontrastable. ¿Quién podría oponerse a que los fondos del Sur puedan ser depositados en el Sur, para ser prestados en el Sur?”, y además dijo que “debemos pensar más en la integración de Alba con Mercosur; de un funcionamiento más dinámico de Unasur, Celac. No solo en términos políticos sino también en lo económico y comercial”.

“Creemos que es un acierto de la agenda gubernamental de los países de América del Sur, haber recuperado la planificación y el rol del Estado; y haberlos puesto en una instancia protagónica”, manifestó Muñoz y recalcó en la importancia de aprovechar este momento para potenciar la integración suramericana.

Por su lado, Andrés Arauz, subsecretario general de Planificación para el Buen Vivir de la Senplades, indicó que en este Primer Taller de Planificación Integral de Cosiplan, se incluirán los temas de Erradicación de la Pobreza, Planificación Prospectiva y un Sistema de Información, que ha dado resultados muy positivos en Ecuador.

El Cosiplan es uno de los siete consejos con que cuenta la Unasur, para articular el proceso de integración suramericana. A través de esta instancia se recurre a la consulta, evaluación, cooperación, planificación y coordinación de esfuerzos y articulación de programas y proyectos para implementar la integración de la infraestructura regional.

Para mayor información:

Dirección de Comunicación

Telf. (02) 3978900 ext. 2818 / 2819

www.planificacion.gob.ec